2 6 OCT 2021

11:53

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su beneplácito y envía las felicitaciones pertinentes a los/a alumnos/a del Instituto Politécnico Superior, dependiente de la Universidad Nacional de Rosario, por su destacada participación en la trigésimo primera Olimpíada Argentina de Física.

Mónica C. Peralta Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Con profundo orgullo destacamos y felicitamos el trabajo de los y la alumna del Instituto Politécnico Superior de la ciudad de Rosario por su destacada participación en la trigésimo primera Olimpíada Argentina de Física, al tiempo que remarcamos la importancia de la educación pública al servicio del acceso equitativo a los saberes. Se trata de un gran logro que corona el esfuerzo, tanto de los/as alumnos/as, como el de la prestigiosa institución educativa.

Son Tres alumnos y una alumna quienes cosecharon distinciones en un certamen del que participaron más de cien chicos/as de todo el país. La 31º Olimpíada Argentina de Física culminó con una destacada participación de estudiantes del Instituto Politécnico Superior, dependiente de la UNR.

Del evento, organizado por la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y Computación de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), participaron 118 alumnos y 48 docentes de escuelas de distintas ciudades del país.

Gastón Matías Dávalos fue uno de los ganadores en el primer lugar; el joven cursa quinto año de electrónica en el Poli. El segundo premio fue para Valeria Gómez, de sexto año de química. En el tercer lugar quedó Lautaro Capezio, también de sexto año de química. Por su parte, Agustín Gurvich, de cuarto año de química, obtuvo una mención de honor.

"Esto representa un gran orgullo y una satisfacción enorme. Además porque pese a la pandemia se haya podido continuar con estas actividades", destacó al diario La Capital Juan Farina, director del Politécnico, quien además es docente de física¹. Farina señaló también el esfuerzo y compromiso de los profesores de todo el país, quienes estuvieron a cargo del proceso de corrección de los trabajos.

¹ https://www.lacapital.com.ar/educacion/alumnos-del-politecnico-se-subieron-al-podio-una-olimpiada-fisica-n2696682.html



Son este tipo de hechos los que nos siguen marcando el camino en pos de legislar para tener una educación pública de excelencia que llegue a todos los sectores sociales de nuestra comunidad. Solo así, se logrará una sociedad más justa y menos excluyente. Una educación pública de puertas abiertas a las oportunidades para todos/as los/as jóvenes de nuestra provincia.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto de declaración.

Mónica C. Peralta Diputada Provincial